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令和４年度  第１回下関市男女共同参画協議会  

議事録概要  

 

 

１  日  時  令和 4 年８月２９日（月）  １３：５５～１５：２０  

２  場  所  下関市商工業振興センター  会議室  

３  出席者  

 

下関市男女共同参画協議会委員  １２名  

事務局側  下関市職員       ６名  

【令和 4 年度第１回下関市男女共同参画協議会】  

 １  渡部市民部長挨拶  

 ４  報告事項  

  （１）「第 4 次下関市男女共同参画基本計画の進捗状況について」  

（事務局より説明）  

※質問・意見等  

委員 A：審議会等における女性委員の登用率が増えていかないとある

が、原因をはっきりさせないと、解決に向かわないと思う。  

委員 B：充て職が女性でないので、女性０とういう審議会等があるが、

それならそれで、本当に充て職の必要があるのか考えてほし

い。  

委員 C：山口県や宇部市、北九州市は登用率が高い。充て職が多いとい

うのであれば、充て職にするかどうかは委員会構成をいじれば

いいだけだと思う。立場が人を育てるので、女性委員を積極的

に登用していけるといい。  

事務局：各課には女性委員の登用をお願いし、団体推薦の場合は、女性

推薦の働きかけを行うように、お願いしてはいるが、効果はい

まひとつである。  

    充て職については、仕組みに問題があるなら考えていかなけれ

ばならない。  

 



２ 

 

（２）令和４年度事業計画について  

   （事務局より説明）  

 ※質問・意見等  

委員 D：若い層への男女共同参画の啓発が必要だと思うので、若い人が

来てくれるような題材を選ぶといい。  

事務局：若い人への啓発は積極的にしていきたい。今年度の DV 防止講

座は下関市立大学で大学生を対象に実施する。  

 ５その他   

  事務局：「男女共同参画講座」と「暮らしと人権セミナー」参加及び声掛

けのお願い。  

 

 

 

 

 

 


